

DR. DIEGO VALADÉS
DIRECTOR
INSTITUTO DE INVESTIGACIONES JURÍDICAS

México, D.F., 22 de agosto del 2000

LIC. GUSTAVO CAJICA LOZADA
Puebla, PUE.

Muy estimado amigo:

Con gran pena le dirijo esta nota para informarle que, contra mis mejores deseos, me ha sido imposible disponer del tiempo requerido para preparar el trabajo que le ofrecí, para ser incluido en el volumen de homenaje a Don José María Cajica.

Soy, como muchos abogados, deudor de su padre, por la gran obra que realizó como jurista y editor de numerosos textos, imprescindibles para quien se dedica al estudio del derecho. Haber participado en el volumen que se prepara para honrar su memoria, era, para mí, una adecuada oportunidad de rendir público reconocimiento a su gran trayectoria como eminente abogado mexicano.

Lamento que las tareas de la dirección de este Instituto y otros compromisos que había contraído con anterioridad me hayan impedido cumplir con la elaboración del texto que pensé preparar. Apelo a su indulgencia para que me excuse por esta omisión.

Abrigo, no obstante, la esperanza de que en el futuro podamos llevar a cabo proyectos conjuntos y que me sea dada la oportunidad de refrendar mi admiración por la obra y la memoria de Don José María.

Reciba un saludo muy cordial de su amigo,

